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一般社団法人山口県医師会令和２年度第１８回理事会 

 

１２月１７日（木）１７時～１８時４８分 

河村会長、今村・加藤両副会長、清水専務理事、沖中・中村・前川・河村・ 

長谷川各常任理事、白澤・山下・伊藤・上野・藤原・茶川・縄田各理事、藤野・

篠原・岡田各監事 

 

協議事項 

１ 新型コロナウイルス感染症に係る医療機関への支援について 

 標記感染症の影響により休業等を余儀なくされた医療機関に対し一時金を支

給することとし、支給額、対象施設、対象期間等の支援の内容及び請求手続を決

定した。 

 

２ 令和3年度広域予防接種における個別接種の標準料金(案)の変更について 

 令和2年12月中旬以降、成人用肺炎球菌ワクチンのシリンジ製剤の使用が可能

となることに伴い、標記標準料金(案)を変更することを決定した。 

 

３ 今年度の山口県胃内視鏡検診研修会、山口県緩和ケア研修会について 

 新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況を踏まえ、標記研修会の開催を中止

することを決定した。 

 

４ 山口県アレルギー疾患医療認定制度について 

山口県が今年度から実施する標記認定制度について、職種、経験年数、資格等の

認定要件及び申請手続を確認し、本会会員に周知することを決定した。 

 

人事事項 

１ 保険委員会の委員について 

 標記委員1名の退任に伴い、後任委員の委嘱について協議し、承認された。 

 

報告事項 

１ 第3回健康教育委員会（12月3日） 

 今年度の健康教育テキスト｢花粉症｣の素案についての協議・修正を行って成案

とした後、令和3年度のテーマについて協議し、｢帯状疱疹｣に決定した。（伊藤） 
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２ 日医家族計画･母体保護法指導者講習会（12月5日） 

 「暴力から女性･母性をまもるために」をテーマとしたシンポジウム及びパネ

ルディスカッションが行われた。受講者：Web11名（藤野） 

 

３ 第13回やまぐち糖尿病療養指導士レベルアップ講習会（12月5日） 

｢糖尿病と感染症～COVID-19パンデミックから学んだこと～｣の講義及び｢院内感

染を防ぐためのテクニック｣の実習が行われた。受講者:会場44名、Web155名 

（中村） 

 

４ 学校医研修会･学校医部会総会、予防接種医研修会、学校心臓検診精密検査

医療機関研修会（12月6日） 

学校医研修会では、富山大学学術研究部医学系小児科学講師の種市尋宙先生か

ら｢小児における新型コロナウイルス感染症とその特徴～こどもたちの日常を取

り戻す取り組み～｣と題する講演が行われた。予防接種医研修会では、山口赤十

字病院第2小児科部長の門屋 亮先生から「予防接種をされるすべての先生方へ～

コロナ禍渦中もおこたりなく～(接種間隔規定変更･ロタ定期化など)」、学校心

臓検診精密検査医療機関研修会では、大濠こどもクリニックの牛ノ濱大也院長か

ら｢学校突然死の現状と学校心臓検診ガイドライン｣の各講演が行われた。学校医

部会総会では、令和元年度事業報告及び令和2年度事業計画案が説明され、承認

された。受講者55名。（河村） 

 

５ 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会（12月9日） 

公益代表役員の選任(案)、監事意見に対する取組の進捗状況、診療報酬等支払

確定件数等の報告が行われた。（河村会長） 

 

６ 日医第1回医療IT委員会｢Web会議｣（12月9日） 

 データヘルス改革、オンライン資格確認等に関する現状報告の後、オンライン

資格確認などの全国ネット、医師資格者証のあり方、オンライン診療のあり方、

地域医療介護連携ネットワーク等の今後の審議内容について協議を行った。 

（中村） 
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７ 個別指導（12月10日） 

 診療所6機関について行われ、立ち会った。（山下、藤原） 

 

８ 裁定委員会（12月12日） 

 戒告処分が相当との裁定がされた。（清水） 

 

９ 第18回山口県がん診療連携協議会｢Web会議｣（12月16日） 

 令和元年度の活動状況と令和2年度の取組、各部会の活動等について報告が行

われた。（河村会長） 

 

10 山口県新型コロナウイルス感染状況モニタリング会議｢Web会議｣ 

（12月16日） 

 本県のモニタリング指標は、現在、国の分科会が示すステージ3の目安を下回

っていることを確認した。また、今後のステージ3相当への移行が見込まれる場

合やステージ3･4期間中におけるモニタリング方針を決定した。（沖中） 

 

 

医師国保理事会  第１５回 

協議事項 

１ 傷病手当金支給申請について(1件) 

１件について協議、承認。 

 

報告事項 

１ 第1回国保問題検討委員会（12月10日） 

 保険料改定による影響、令和2年度上半期事業実施状況及び収支状況や今後の

課題と方向性について説明し、意見交換を行った。(沖中） 


